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Protokoll zur 
Generalversammlung 2017 

Fällanden, 04.03.2017 

Datum: Freitag, 03. März 2017 

Zeit: 19:30 Uhr Beginn der GV  

Ort  Gemeinschaftszentrum in der Au 
 

1. Begrüssung, Wahl der Stimmenzähler 

 Der Präsident begrüsst die Anwesenden.  
 

Die genauen Anwesenheitszahlen werden nach dem Traktandum 3 bekannt geben. 

 4 Vorstandsmitglieder sind anwesend (Toni Milazzo lässt sich entschuldigen. 

 Das Protokoll zur heutigen GV wird durch unseren Aktuar Hans Rieder erstellt 

Als Stimmenzähler wird Manfred Rohner gewählt. 

 

2. Genehmigung der Traktandenliste 

 Die Einladungen zur Vereinsversammlung mit der Traktandenliste wurde Mitte Januar versandt. 

 Es gibt keine Änderungs- und Ergänzungswünsche. Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 
 

3. Protokoll der GV vom 11. März 2016 

 Da es allen Mitgliedern zugesandt wurde, wird auf ein Verlesen verzichtet. 

 Das Protokoll wird einstimmig abgenommen. Besten Dank dem Verfasser. 

 Anwesenheitszahlen: 

Anwesende Stimmberechtigte (Pächter) 28 (von Total 46) 

absolutes Mehr    15  

Gäste/Familienmitglieder   17  

ergibt Total anwesende Personen  45  

Entschuldigt    8 7 

Unentschuldigt     10  

 

4. Mutationen - Mitgliederbewegungen 2016 

 Per 1. November 2016 zählte der Verein 46 Mitglieder. 

 7 Parzellen haben im Laufe des Jahres die Hand gewechselt 
Gasic Igor  Ackerstr. 15  Volketswil 
Heller Aileen  In der Höh 4  Volketswil 
Kadriu Drita  Pappelweg 13  Volketswil 
Maka Merlide Sunnebüelstr 23 Volketswil 
Stanojevic Sladjan Etzelweg 17  Volketswil 
Houcho Milad In der Höh  Volketswil 

 Benevento Giovanni       Zentralstrasse 15 Volketswil 
 Herzlich willkommen.  Es sind 3 Parzellen frei. 

 

5. Jahresbericht 2015 des Präsidenten  

Auch im vergangenen Jahr konnten wir das Wetter nicht selbst bestimmen ob es besser herausgekommen wäre, weiss ich 

nicht - diese wäre jedoch sicher fraglich. Aber, ich denke alles in allem können wir zufrieden sein, denn es gab Dank der 

schönen Tage auch manche Gelegenheit den Garten zu geniessen. Aber wie das Wetter in diesem Jahr werden wird kann 

ich euch aber sagen (auch wenn ich nicht Hellseher bin), veränderlich. An einigen Tagen wird es regnen, an anderen 

wird die Sonne scheinen und wieder an anderen wird es nur bewölkt sein glaubt ihr mir das nicht ? 

Nun aber ernsthaft: Wir konnten selbst im Dezember noch im Garten arbeiten, denn der erste Schnee ist erst im Januar 

2017 gefallen. Es fanden 7 Vorstandssitzungen statt. Und es haben auch verschiedene Gartenbegehungen und Garten-

Kontrollen stattgefunden. Wir waren aber bei einigen Gärten keinesfalls zufrieden. Wir mussten einige Pächter mahnen. 

Seit der letzten GV kosten die Mahnungen etwas - was vielleicht auch dazu beigetragen hat, dass einige Unbelehrbare 

gekündigt haben. Geplant und durchgeführt wurden auch im vergangenen Jahr 3 Frondienste.  

Die grossen Arbeiten waren, schneiden der Hecken gegen die Stationsstrasse, Reparieren des Zauns und der Tore. 

mailto:gartengemeinschaft-inderhoeh@hotmail.com
http://inderhoeh.jimdo.com/


     E-Mail: gartengemeinschaft-inderhoeh@hotmail.com                                   Homepage: http://inderhoeh.jimdo.com/  

 

Leider hat unserem Wunsch, nach mehr Kontakt untereinander, kaum jemand Folge geleistet. Dabei, so denke ich, haben 

wir doch erlebt, dass nach getanem Frondienst, es schön ist, wenn man noch kurz zusammensitzen kann. Ich möchte 

auch nochmals darauf aufmerksam machen, dass man überschüssige Setzlinge beim Häuschen von Hans Rieder 

deponieren kann, diese können dann auch gratis abgeholt werden.  

Am 19. November hatten wir einen tollen Chlausabend im reformierten Kirchgemeindehaus erlebt. Auf unserer 

Homepage können einige Fotos davon angesehen werden. Bei dieser Gelegenheit wurden auch die neuen T-Shirts, für 

den Gartenverein-Vorstand, von Elisabeth Rieder eingeweiht. Das Vorstandsessen fand in freundschaftlichem Rahmen 

am 10. Februar im Chappeli statt. Dies war eine Übersicht, über das, was im Gartenjahr 2016 in unserem Verein 

abgelaufen ist (ich hoffe, dass ich nichts Wesentliches vergessen habe)  

 Der Jahresbericht wurde einstimmig angenommen 
 

6. Jahresrechnung und Revisorenbericht Jahr 2016 

Kopie der Jahresrechnung zusammen mit dem Revisorenbericht wurde auf den Tischen aufgelegt  und von Daniela Di 

Berardino erläutert. Wir schlossen mit einem Gewinn von CHF137.75 ab 

 Der Präsident bedankt sich bei der Kassierin. 

 Die Revisorin Andrea Bleichenbacher liest den Revisoren-Bericht vor. 

 Besten Dank Waldtraud und Andrea für die Revision.  

 Sabrina Itri verliess den Verein (Garten gekündigt)und scheidet als Revisorin aus 

 

7. Abnahme der Jahresrechnung 2016 und des Revisoren-Berichts  

Der Revisorenbericht und die Jahresrechnung wurden ohne Gegenstimme angenommen. 

Daniela Di Berardino bedankt sich bei den Revisorinnen. 

 

8. Budget 2017 

 Daniela Di Berardino stellt das Budget 2016 vor, welches ebenfalls auf den Tischen aufgelegt wurde. 

 Es wird ein Gewinn von CHF 200.-budgetiert. 

(Es wurden keine Fragen gestellt) 

 Das Budget wurde ohne Gegenstimme angenommen. 

 R. Clerc bedankt sich bei Daniela. 

 

9. Entlastung des Vorstandes 

 Der Vorstand beantragt die Entlastung der Mitglieder des Vorstandes für das Gartenjahr 2015 zu genehmigen. 

Die Entlastung wurde einstimmig angenommen. 
 

10. Wahlen 

 Auf Grund der Statuten müssen alle Vorstandsmitglieder gewählt werden. 

Leider verlässt Max Diener den Vorstand. Wir danken ihm von ganzem Herzen. Er hat mit seinem persönlichen, grossen 

Einsatz immer für Ordnung gesorgt und mit seiner grossen Erfahrung seine Ideen für den Unterhalt des von der 

Gemeinde gepachteten Landes, im Vorstand eingebracht (z.B. Mulde zum Abführen der Steine, Unterhalt der Törli und 

des Haags). Er hat immer den Grüncontainer bereitgestellt, gereinigt, den Platz gewischt und natürlich nicht zu 

vergessen, die Rasenplätze in Ordnung gehalten und den Rasen geschnitten und das Gartenverein-Material unterhalten. 

Also ganz herzlichen Dank für ALLES. Daniela übereicht ein  Presentli vom Gartenverein. 

 

Alle anderen übrig gebliebenen Vorstands-Mitglieder, würden sich ein weiteres Jahr zur Verfügung stellen – sofern sie 

gewählt würden.  

Wir kommen zu den Wahlen.  

Da sich niemand zur Verfügung gestellt hat, werden alle Bisherigen antreten 

Es wurden alle bisherigen in Globo gewählt. 

In unseren Statuten steht, dass es mind. 5 Vorstandsmitglieder sein müssen. Also braucht es mind. noch ein 

Vorstandsmitglied Bedenken muss man ja auch, dass die Bisherigen eines Tages (aus verschiedenen Gründen) auch 

aufhören werden. Ohne Vorstand – kein Verein – keine Gärten. Wir haben sie ja bereits vor einem Jahr mit einem Brief 

aufgefordert uns bei der Suche zu helfen oder sich selbst zur Verfügung zu stellen. Gibt es jemanden? Wer stellt sich 

noch zur Verfügung? .Daniela wäre sicher auch glücklich, wenn sich noch eine Frau entschliessen könnte im Vorstand 

mitzumachen. 
Die Wahl wurde einstimmig angenommen. 

Leider hat sich niemand für die vakante Stelle im Vorstand gemeldet. 

 

Nun kommen wir zur Wahl der Rechnungsrevisoren 

Sabrina Itri hat gezügelt und den Garten gekündigt und scheidet damit aus. Wer stellt sich zur Verfügung? - Man 

braucht, zum Dank, dafür keinen Frondienst zu leisten Es stellt sich niemand zur Verfügung sodass sich Esther Scherrer 

nochmals bereit erklärt. 
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Also schlägt der Vorstand vor: 

1.  Andrea Bleichenbacher  (bisher 2.) 

2.  Esther Scherrer              (neu für Sabrina Itri)  

3.  Waldtraud Schramm      (bisher 1.) 

 

Wie in den Statuten beschrieben wird an der nächsten GV, die 1. Revisorin Ersatz (also 3. Revisorin) und die anderen 

zwei rutschen nach. Die Ersatz Revisorin kommt nur in Notfällen zum Einsatz. 

Alle drei Revisorinnen wurden gemeinsam gewählt. 

Wir gratulieren den Gewählten zu ihrem Wahlerfolg und danken ihnen, dass sie sich zur Verfügung gestellt haben 

Nochmals !!!  Auch wir Vorstandmitglieder werden immer älter und brauchen früher oder später Ersatz. Wir möchten 

aber unsere Aufgaben geregelt übergeben und nicht einfach davonlaufen. Darum, wenn es jemanden gibt der gerne 

einmal im Vorstand mithelfen möchte, soll sich doch bitte bei uns melden. Dasselbe gilt natürlich auch für die 

Revisorinnen. Wichtig !!! Es müssen nicht gebürtige Schweizer sein !!! 

Ich denke, es wäre sogar gut wenn es jemand aus einem anderen Land wäre. 

 

11. Ordnung / Frondienst 

Leider gab es auch erneut wieder viele Reklamationen: 

1. weil erneut gestohlen wurde 

2. betreffend der Ordnung beim Grüncontainer, (Bündeli fest zusammen binden und 1m lang) 

3. weil man starken Rauch gemacht hat 

4. den Zäunen nicht Sorge getragen hat (darüber klettern / Pflanzen anbinden etc.) 

5. Tore nicht geschlossen wurden 

6.  weil die Vorschriften nicht eingehalten wurden  
 

Wir werden auch in diesem Jahr wieder Gartenkontrollen durchführen und die Pächter welche ihren Garten nicht in 

Ordnung  haben, mahnen, was wie an der letzten GV bestimmt wurde zu Kosten führt. 
 

Telefon-Nr.-, Post- und E-Mail Adress-Änderungen müssen unbedingt Hans Rieder gemeldet werden.   
 

Die Masse der Tomatenhäuschen, Pergolas etc. müssen eingehalten werden.  

Und da wo dies in der Vergangenheit missachtet wurde, muss man dies bei Gelegenheit berichtigen. Häuschen, Pergolas 

und feste Treibhäuschen brauchen eine Skizze und eine Bewilligung des Vorstands.   
 

Es werden auch in diesem Jahr wieder 3 Frondienste stattfinden. Die Daten an denen man mindestens einmal dabei sein 

muss sind: 22. April, 8. Juli und 30 Sept., 8:30-11:00 Uhr oder bei schlechtem Wetter eine Woche später. 
 

Wie schon in den vorhergehenden Jahren, ist es vorgesehen, dass das Wasser und Container vom  

1. April bis 31. Oktober in betrieb kommen. Dies kommt noch etwas auf das Wetter an. 

Das WC kann ebenfalls wieder ab der 12. bis zur 44. Kalenderwoche benutzt werden.  
 

Um die Gemeinschaft zu pflegen, haben wir auch in diesem Jahr erneut im November einen Chlaus-Abend vorgesehen. 
 

Ich denke, dass wir auch in diesem Jahr erneut höflich und nett miteinander umgehen möchten und bei Problemen, diese 

untereinander, friedlich, versuchen zu lösen. Wenn dies jedoch nicht möglich ist, bitten wir Euch mit diesen Problemen 

zum Vorstand zu kommen.Wir werden auch dieses Jahr unsere Homepage http://inderhoeh.jimdo.com „à jour“ halten, 

sind aber auch für Anregungen sehr dankbar. Dazu kann auch die E-Mail Möglichkeit der Homepage benutzt werden. 

Es ist natürlich auch nicht verboten mit den Vorstands-Mitgliedern zu sprechen, oder den Briefkasten oder die INFO-

Tafel beim Brunnen zu benutzen. Wir sind immer offen für Vorschläge und werden diese prüfen. 

 

12. Schriftlich eingereichte Anträge und Meinungen 

Keine 

13/14. Verschiedenes, Allgemeine Umfragen 

 Réne Clerc bedankt sich bei seiner Frau für die selbstgemachten Brötli 

 

 Der Präsident bedankt sich und schliesst die GV um ca. 21.45 Uhr. Anschliessend wurde ein Imbiss serviert. 
 

Volketswil 03. März 2017 
 

Für das Protokoll 

Der Aktuar  Präsident  

 

 

 

Hans Rieder                                                                                       René Clerc 
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